

Cuba bat l'Angleterre à l'Olympiade Mondiale d'Échecs



Avec une victoire face à l'Angleterre 2,5 à 1,5, Cuba a terminé sa participation à la 41^e Olympiade d'Échecs qui a pris fin ce jeudi à Tromsø en Norvège.

La victoire du GM cubain Lázaro Bruzón face à son homologue britannique Gawain Jones et les matchs nuls de ses coéquipiers Leinier Domínguez, Yunieski Quesada et Isam Ortiz, ont favorisé la victoire de l'équipe cubaine qui a terminé sa participation avec 16 points après sept victoires deux matchs nuls et deux défaites.

Le GM Leinier Domínguez, meilleur joueur d'Amérique Latine et 11^e du ranking mondial perd 5 points de son classement Elo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/30932-cuba-bat-langleterre-a-lolympiade-mondiale-dechecs>



Radio Habana Cuba